

**Entre Tarn et Aragon ...
de l'insoumission à
la pratique
de l'Autogestion**

Sur les chemins d'Acratie

En compagnie
de Martin Arnal
Mur, militant
Libertaire
espagnol.

Un documentaire (2 h. 19)

... de Françoise Arnoult et Jacques Pillet

Partagé sur nos fonds. Ne pas jeter sur la voie publique

Les libertaires de l'Espagne de 1936 ont créé le mouvement révolutionnaire le plus profond et le plus égalitaire jamais réalisé jusqu'ici à une telle échelle, et ayant résisté aussi longtemps, malgré l'acharnement des franquistes, soutenus par les armées fascistes allemandes et italiennes.

En compagnie de Martin Arnal Mur, militant anarchiste et acteur de la révolution sociale pendant la guerre civile espagnole, nous découvrons dans ce documentaire le fonctionnement de la collectivisation libertaire à l'échelle d'une nation et plus particulièrement des collectivités agraires d'Aragon qui accomplirent des prouesses pour nourrir les populations, assumer les besoins des combattant-e-s du front et accueillir ensuite les réfugié-e-s qui fuyaient devant l'avancée des fascistes.

À travers le parcours de ce combattant à qui rien ne fut épargné, l'assassinat de ses deux frères, l'exil, les camps de concentration en France, mais qui a toujours gardé intacts sa capacité de révolte et son désir d'un monde libre de toute emprise capitaliste, nous verrons à quel point les idées généreuses d'autogestion continuent à tracer leur chemin : de part et d'autre des Pyrénées, entre Tarn et Aragon, de Lisle sur Tarn à Angües, village natal de Martin, nous irons à la rencontre de différentes réalisations collectives d'aujourd'hui (villages autogérés, fermes collectives, association de défense...) et des luttes (Mujeres libres, sauvegarde de la biodiversité, barrages de Yesa, du Testet...) autant de tentatives pour envisager une organisation sociale fédérative et sans État.

Sur les chemins d'Acratie, un film de Françoise Arnoult et Jacques Pillet.

Contact : Françoise fjiliet@gmail.com 06 89 83 17 63